

Se quedaron con el puesto 7 del NORCECA

Ticas mal colocadas

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**

jomartinez@lateja.co.cr

La Selección de voleibol femenina, le ganó a Trinidad y Tobago 3-2 pero después cayó ante México 3-1 y se vino con el puesto 7 del NORCECA. Las ticas jugaron ayer ante las aztecas y aunque empezaron un partido muy parejo, se cayeron conforme pasaban los minutos. Las nacionales regresan el lunes al país.



CORTESÍA DE IRENE FONSECA

Costa Rica no pudo traerse el sexto lugar del área.